岩内町立岩内東小学校 学校だより

教育目標



『明るく伸びる子』 ○考える子 ○助け合う子 ○やりぬく子 ○じょうぶな子 【重点目標】

『わくわく 東校』

なりたい自分に向かって、あきらめずにやり抜く子

令和5年6月1日発行 第3号

「はきものをそろえると、心もそろう」

岩内東小学校長 赤 松 慎 也

ゴールデンウィーク前、校内を巡視していて児童玄関の様子に心を奪われました。整い 方があまりにも素晴らしかったので、「これは大人が片付けたのかな」と思い、校務補の 関谷さんに声をかけたほどです。



はきものをそろえる はきものをそろえると 心もそろう 心がそろうと はきものもそろう ぬぐときに そろえておくと はくときに 心がみだれない だれかが みだしておいたら だまってそろえて おいてあげよう そうすればきっと 世界中の人の心も そろうでしょう

この詩は長野県にある円福寺というお寺の和尚、藤本幸那さんが作った詩です。太平洋戦争後、すさんだ生活を強いられていた子どもたちをお寺で育てる中で、はきものが脱ぎすてられているのを見て心を痛め、この詩を作ったのだそうです。

『自分の靴をそろえずに脱ぎっぱなしにするという行動は、他の人がどのような気持ちになるのかということを全く考えていない、自分さえよければいいといった自分勝手な考え方しかしていないことを表す行動だ。

反対に、自分の靴をそろえることができる人は、心が穏やかで自分の行動を冷静に考え、他の人がどのような気持ちになるかを考えることができる人だ。そのような人は、他の人が乱した靴を、だまってそろえることができる人でもある。』と、子どもたちに教えたかったようです。

一人一人が自分のことを落ち着いて見つめたり考えたりしながら行動することは、とても大切です。他の人の気持ちにも考えを巡らせることができるようになれば、お互いに気持ちのよい生活ができます。争いごとが減り、みんながお互いのことを思いやる、そんな東校になってくれたらと思っています。

交通安全教室・引き渡し訓練

8日(月)に交通安全教室を行いました。当日は警察や 指導員の方々の協力を得て、歩行指導と自転車の乗り方指 導を行いました。左右の確認やスピードを出し過ぎないこ となど指導を受け、実技を行いました。その時に、警察の 方から自転車乗車時のヘルメットの着用について、お話が



ありました。交通事故の中で自転車がかかわる場合、自転車を運転する人の頭部への被害で亡くなることが多いので、各家庭にヘルメットの着用を促してほしいと依頼がありました。道路交通法でも努力義務化されましたので、自転車用のヘルメットの購入を検討していただきますようお願いいたします。

遠足

5月16日(火)絶好のお天気の下、 遠足を行いました。昨年は学年ごとにお

弁当を持たずの遠足でしたが、久々に全校一斉でお弁当やおやつを持っての遠足です。目的地では目いっぱいに遊び、とても楽しく過ごせたようです。靴擦れなどで歩き切れなかった子はいましたが、大きな事故なく終える事が出来ました。



運動会について

先日の案内で、運動会当日は今年から実施を知らせる花火を上げないことをお知らせ致しました。実施の判断については、土曜日の雨が十分に予想される場合には前日に判断することもありますが、微妙な予報の場合には、ギリギリまで判断が遅くなることも考えられます。また、グラウンド状況により、延期を判断する場合もあります。これらの判断は、決定後速やかに安心安全メールにてお知らせ致しますが、何分、天候についての判断のため、決定が難しくお知らせがギリギリになることも考えられます。早めの判断を心がけますので、ご理解くださいますようお願いいたします。

PTA学年委員会

25日学年委員会を開き、今年度の学年レクについて事務局よりお話いたしました。

- ・コロナの制限は緩和されましたが、まだ感染を不安に思う方も少なくないこと。
- ・学年レクの実施は各学年の中で様々な状況を考え決めているので、他の学年の動向 を気にしたり、他の学年に意見する必要はないこと。

など、基本的な考え方を伝え、日程について話し合っていただきました。PTAの皆様におかれましても、今年度役員を引き受けていただいた委員の皆さんの話合いを尊重していただきたいと思いますので、よろしくお願いします。

※現在校内見守り活動実施中です。お忙しい中とは思いますが、是非来校し、運動会に取り組む校内の雰囲気を確かめていただきたいと思います。短時間の参観も歓迎いたします。